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Milano, 21 aprile 2016 
 

VERBALE DELL’ ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA DEI SOCI DEL GIORNO 15 APRILE 2016  

 
Il giorno 15 aprile 2016 alle ore 10,00, presso il Novotel Milano Linate Aeroporto, Via Mecenate, n. 121 – Milano, si è tenuta 

l’Assemblea Generale dei Soci per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

ORDINE DEL GIORNO: 
 
1. Consenso all’utilizzo delle regole per la Tutela della Concorrenza; 

2. Approvazione verbale Assemblea Generale della riunione precedente; 

3. Approvazione rendiconto consuntivo al 31/12/2015, relazione del Consiglio Direttivo e relazione dei Revisori dei Conti, delibere inerenti e 

conseguenti; 

4. Indagine statistica del mercato italiano del polistirene espanso sinterizzato – anno 2015; 

5. Aggiornamento attività 2016; 

6. Decisione in merito ad attività in collaborazione con Federpesca; 

7. Situazione Soci; 

8. Report attività e rappresentanza di AIPE nelle attività di Eumeps; 

9. Organizzazione convention annuale AIPE; 

10. Costituzione gruppi di lavoro per modifica Statuto e definizione etichetta ambientale; 

11. “White good strategy”; 

12. Varie ed eventuali. 

Presentazione e aggiornamento CENTRO DI COMPETENZA. 

 

Assume la presidenza, a norma di Statuto, il Sig. Augusto Baruzzi, Presidente dell’Associazione, il quale constata la presenza, 

in proprio o per delega, dei seguenti Signori Soci: 

Soci Ordinari: De.com, Elle Esse, Fortlan-Dibi, Isolconfort, Isosystem, Knauf Insulation, M.P.E., Poliespanso, Poliforce; Poliplast, Politop, Poron 
Italiana Sud, Rexpol, Sive; Sulpol 
Soci Aderenti: Hirsch, River 
Soci Sostenitori: Basf Italia, Ineos Styrenics, Sunpor, Versalis 
Soci Onorari e Revisori: Marco Piana, Busnelli, Persegato, Lietti. 
 

Il Presidente dichiara pertanto l’Assemblea Ordinaria validamente costituita e atta a deliberare su quanto posto all’ordine del 

giorno e richiede all’ing. Marco Piana, che accetta, di fungere da Segretario della riunione. 

1. Consenso all’utilizzo delle regole per la Tutela della Concorrenza; Le regole per la tutela della concorrenza vengono 

consegnate a tutti i presenti. 

2. Approvazione verbale Assemblea Generale della riunione precedente. Il verbale dell’Assemblea precedente dell’ 11 

dicembre 2015 viene approvato all’unanimità. 
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3. Approvazione rendiconto consuntivo al 31/12/2015, relazione del Consiglio Direttivo e relazione dei Revisori dei 

Conti, delibere inerenti e conseguenti; Il rendiconto consuntivo dell’anno 2015 viene consegnato e commentato a tutti i 

presenti dal Rag. Busnelli. I revisori dei conti, D.ssa. Busnelli, Rag. Persegato, Sig. Lietti, tutti presenti.  

Marisa Persegato legge la relazione dei revisori. Tutto il rendiconto viene approvato all’unanimità. L’Ing. Alessandro 

Augello richiede un chiarimento relativo all’evoluzione gestionale in merito a Si Service srl. Il Rag. Busnelli riferisce che è 

in fase di analisi l’opportunità a gestire tutta l’attività effettuata come AIPE associazione e AIPE con partita IVA. Riferirà al 

più presto.  

4. Indagine statistica del mercato italiano del polistirene espanso sinterizzato – anno 2015;   Viene presentata la tabella 

relativa all’analisi del mercato 2015. 

5. Aggiornamento attività 2016; Viene presentato il fascicolo relativo all’attività completa di AIPE. Vengono effettuati 

approfondimenti in merito a tre argomenti:  

- Attività in coordinamento con Federpesca 

- Proposta di incontro Fahrenheit 

- Convention annuale. 

Si riporta quanto discusso con Federpesca in occasione dell’ultimo incontro, richiedendo la disponibilità da parte delle 

aziende associate a cooperare direttamente. Si incarica AIPE a proseguire l’attività con l’obiettivo di definire un accordo 

quadro, modalità di gestione delle aree predisposte presso i mercati del Pesce per il trattamento delle cassette in EPS e 

verificare l’esistenza di enzimi che riducano gli odori emanati dalle stesse cassette. (Quest’ultima informazione verrà 

comunicata a tutti gli associati). Si effettuerà un incontro con le aziende associate che si sono rese disponibili ad iniziare 

progetti pilota e con quelle che si renderanno disponibili.  

La proposta di incontri definiti “I venerdì di AIPE – Fahrenheit” è apprezzata e approvata. 

La convention annuale sarà organizzata sviluppando il tema “Comportamento a fuoco di facciate degli edifici”. Vengono 

riportate le discussioni e gli argomenti affrontati a seguito incontri presso VVF di Roma, con particolare attenzione alla 

realizzazione del compendio e all’organizzazione di una giornata di studio promossa da ANPE. Dopo accesa discussione 

si definisce di operare con una doppia azione: 

- Richiesta ufficiale di AIPE ad UNI per organizzazione di gruppo di lavoro al fine di redigere una norma per definire 

metodi e classificazione delle facciate di edifici 

- Organizzazione di una convention in cui affrontare gli aspetti relativi al comportamento al fuoco delle facciate. 

Verrà inviata bozza incontro. 

6. Decisioni in merito ad attività in collaborazione con Federpesca; Vedi punto 5. 

7. Situazione Soci; L’attuale situazione dei soci morosi è la seguente: 

Quota Si Service: Polibeck 

Quota AIPE: New Coming, Tegomont. 
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8. Report attività e rappresentanza di AIPE nelle attività di Eumeps; Alla prossima riunione generale di Eumeps, che si 

svolgerà i giorni 23 e 24 maggio p.v. potrebbero partecipare Presidente e Vice-presidenti, i quali faranno relativo report. 

9. Organizzazione convention annuale AIPE; Vedi punto 5. 

10. Costituzione gruppi di lavoro per modifica Statuto e definizione etichetta ambientale; I gruppi di lavoro per rivedere lo 

Statuto associativo e la stesura delle regole per realizzare un’etichetta ambientale tipo II vengono ufficializzati. Verranno 

di conseguenza convocati al più presto. 

11. “White good strategy”; Il Dott. Paolo Garbagna presenta l’attività di comunicazione progettata e in fase di condivisione 

all’interno di Power Part – Eumeps. Saranno informati tutti gli associati sulle evoluzioni del progetto. 

 

CENTRO DI COMPETENZA 

Vengono presentate le attività in atto per il Centro di Competenza, con il nuovo incarico a Nova Res per realizzare le 

modalità di verifica durante la produzione con test per il controllo di alcune prestazioni dell’imballo in EPS.  

Vengono inoltre presentate le finalità e le linee guida del Centro di Competenza. 

 
 

Alle ore 13.30 null’altro essendovi da deliberare e nessuno più richiedendo la parola, la seduta viene sciolta, previa redazione 

del presente verbale che viene sottoscritto dal Presidente e dal Segretario. 

 

 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 
  Sig. Augusto Baruzzi  Ing. Marco Piana 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Allegati: Fascicolo distribuito in Assemblea 


